

Jahresbericht 2014 Volleyteam

Leiterin: Andrea Thierstein, Vertretung: Monika Wyss

Anzahl Trainingseinheiten: 43 (à 2h) Anzahl Turnerinnen: 18

Im ersten Quartal des Jahres waren wir mit unserer Meisterschaft beschäftigt. Unser Team spielte sehr stark, belegte immer die vorderen Plätze der Zwischenrangliste. Meistens konnten wir Spiele über 5 Sätze für uns gewinnen, da wir konditionell und mental Fortschritte gemacht haben. Das Vertrauen untereinander, sowie das Zusammenspiel funktionierten ausgesprochen gut.

Die Meisterschaft schlossen wir auf dem 4. Rang ab. Tolle Leistung! Im April trafen wir uns zum Spaghettiplausch mit anschliessender Teamsitzung.

Am 26. April fand unser obligater Teamausflug statt. Bei einem feinen Frühstück wurde viel geplaudert und gelacht.

Am 4. Mai nahmen wir am Volleyturnier in Wichtrach teil. Von 7 Teams erkämpften wir uns den stolzen 2. Rang.

Am 7. Mai konnten wir im Service an der Mitgliederversammlung der Raiffeisenbank einen Zustupf in die Vereinskasse verdienen.

Am 27. Mai trafen sich viele Turnerinnen des Vereins zum Bowling in Langnau. Weil das Wetter nicht mitspielte, mussten wir die Bauernolympiade absagen.

Am 28. Juni reisten wir nach Roggwil ans Turnfest Emmental-Oberaargau. Mit der Note 9,24 erreichten wir den 3. Rang der 1-teiligen Wettkämpfe.

Während der Sommerpause, am 08. Juli, war das Beachvolleyfeld in Biglen reserviert. Da das Wetter nicht mitspielte, trafen wir uns in der Turnhalle zu einem Volleyballspiel.

Am 15. Juli trafen sich einige zum Vita Parcour auf der Bäregghöhe. Die Läuferinnen wurden von den Organisatorinnen zum Start begleitet. "Wenn ihr den Rauch seht, seid ihr schon bald am Ziel angelangt. Dort wird ein Feuer auf euch warten, wo ihr euer Fleisch auf den Grill legen könnt." Nach Posten 12 waren wir bei einer Feuerstelle ohne Feuer. Die zwei Frauen kämpften sich immer noch mit Getränk, Sack und Pack den Hügel hinauf. Sie waren ganz ausser Atem – mehr als die Läuferinnen vom Parcour. Was lange währt, wird endlich gut. Das war ein sehr lustiger Abend.

Nach der Sommerpause waren strenges Training und mehrere Trainingsspiele angesagt. Am 27. September nahmen wir an der Volleynight in Sumiswald teil. Der Kampf war sehr hart, wir mussten viele Niederlagen einstecken.

Am 11. / 12. Oktober verbrachten wir wieder unser Trainingsweekend in der Sporthalle im Diemtigtal. Neben vielen strengen Trainingsstunden, anstrengenden Übungen für Körper und Geist, genossen wir das Beisammensein. Nach Mitternacht riss sogar ein Gespenst einige aus dem Schlaf. Matratzen verschwanden, stattdessen waren Festbänke und Tische unter den Schlafsäcken. Nach so einem strengen Tag wäre ein hartes Bett nicht auszuhalten. Am 20. Oktober nahm eine Gruppe von 8 Spielerinnen am Volleyturnier in Münsingen teil. Bravourös erreichten sie den 1. Rang in der Gruppe C.

Nun stecken wir wieder voll in der Meisterschaftssaison und haben die ersten vier Spiele, zum Teil mit grossem Kampf, gewonnen. Merci an alle für den tollen Einsatz!! Da im Moment 18 Spielerinnen sind und ein grosser Teil an den Meisterschaftsspielen mitmachen möchte, ist unser grosses Ziel, in der Saison 2015/2016 mit zwei Teams starten zu können.